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第１９４４回例会       令和５年５月１０日(水) 

例会場  アルカーサル迎賓館 川越 

 

【 開 会 点 鐘 】 １２：３０ 齊藤大祐直前会長 

【 開      会 】 SAA 森治高央君 

【 四つのテスト 】             市川大委員 

 １．真実かどうか   ３．好意と友情を深めるか 

 ２．みんなに公平か ４．みんなのためになるかどか  

【 ロータリーの目的 】           

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕

の理念を奨励し、これを育むことにある。具体的には、

次の各項を奨励することにある： 

第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とする

こと； 

第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は

すべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する

機会としてロータリアン各自の職業を高潔なも

のとすること； 

第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業 

および社会生活において、日々、奉仕の理念 

を実践すること； 

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネット

ワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進す 

ること。 

 

【 新入会員入会式 】 会員増強委員会向井宏倫君 

  

 

 

 

 

推薦者   鴨下三夫君 

  

 

 

 

 

 

    

富澤由剛君 

入会おめでとうございます。 

 

【 誕 生 祝 い 】            菊田真忠委員 

 

 

齊藤芳久君 向井宏倫君 

齊藤澄子様 鴨下由美子様 

 

【 会 長 の時 間 】         齊藤大祐直前会長 

本日の会長代理の時間はここで新しい会員が入会さ

れまた、理事会で入会候補者が承認されましたので、

会員増強について少しお話させて頂きます。 

会員増強委員会の炉辺会議での意見をご紹介させて

頂き、ぜひ皆様にも共有して頂きたいと思いお話いた

したいと思います。 

会員増強(Membership Development) 

ロータリーの最優先事項の一つで、より大きな変化をも

たらすために欠かせない要素である会員増強を行うた

めには、下記の要素が必要とされる 

*以下 3月 28日炉辺会議の意見まとめ 

・クラブの現状を評価する 

・例会出席率 80 %以上を維持する雰囲気が良い 

・ビジネスで導入しているツールだが評価を他クラブと

比較対象してみては 新入会員が増えている現状は組

織として健全である。年齢層関係なく仲が良いので足

を引っ張る人がいない。 

・現会員の参加を促す 

・積極的に参加しロータリーで何をしたいのかこれから

見つけたい 

:太田ヶ谷の街興に積極的に取り組みたい 

ＴＳＵＲＵＧＡＳＨＩＭＡ ROTARY CLUB 

２０２２－２０２３年度  R.I 会長 ジェニファーE.ジョーンズ 

第２５７０地区ガバナー 村田 貴紀    第一グループガバナー補佐 田 村 宏 

鶴ヶ島 RC 会長    長峰 秀和    鶴ヶ島 RC 幹事   登坂 一彦 
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TSURUGASHIMA ROTARY CLUB 
:入会を断る理由にされるので例会内容や活動時間、

時間帯についても議論すべきでは、(ズーム等の活用

も検討すべきでは)時代に合わせるのも必要では鶴ヶ

島クラブではズームを導入しても結束が図れられるの

では、 

:ズームは情報提供として発信し、例会出席扱いにはし

なければどうか 

:出席できないメンバーは(ハイプリットにしても)出席で

きないと思うしまた、人との交流が無くなるのを危惧す

る。他団体には強制的に出席義務のある団体もある 

*補足として上記団体にも出席扱いになるルールがあ

ります。参考になるものは取り入れるべきでは、 

:メイキャップをフォローする環境づくりもすべきだと思う 

・入会候補者とつながる 

:日頃からアンテナを張りまくる 

:仕事、団体等普段のライフワークで考える 

:女の子と仲良くする 

・入会候補者情報を管理する 

:現在ある候補者リストを次年度以降に引き継ぎ活用を

図る 

・新会員が溶け込みやすい環境をつくる 

:親睦を深める、趣味等で交流図る 

:例会の時各テープルを回る 

(多様な人との対話は楽しい) 

活気あるクラブをつくる 

:参加率が高いこと 

・積極的に挨拶をする。人と人との対話の初歩的なこと

思い出す成果を得る 

*個人的に会員増強を行う上で自分が親しんでいるス

ローガン 

ホノレガークナーク RIパスト会長 Rotary Opens 

Opportunities 「ロータリーは機会の扉を開く」 

*相原茂吉パストガバナーLets Make Fellows「友達を

作ろう」 

志を共有する仲間を増やし一緒に人生をロータリーを

楽しみましよう 

以上となります。それとなく思い出してお戴ければ幸い

に思います。 

 

【 幹 事 報 告 】        登坂一彦幹事 

１．ロータリーレート １＄＝１３６円 

２「入会３年未満会員ワークショップ＆花火大会鑑

賞」案内 

３．バギオだより 

 ４．小川 RC週報 

 

【 委員会報告 】  山根義法親睦委員長 

 台北艋舺 RC より来訪者が２名お見えになります。 

  ウエルカムパーティーをしますので、参加お待ちし

ております。 

【 出 席 報 告 】        市川大委員長 

◎ ニコニコ 

❃ 本日は卓話させて頂きます。       齊藤勇司君 

❃ 富澤様入会おめでとうございます。   齊藤大祐君 

松崎峰夫君 宮前典子君 山中基充君 

横山明美君 

❃富澤君入会歓迎します。また、家内の誕生祝感謝し

ます。                     鴨下三夫君 

❃ 齊藤勇司さん本日は宜しくお願い致します。 

    川野昇君 内野麒一君 清水良一君 

中嶌清君 田中憲一君 西澤克己君 

登坂一彦君 市川大君 菊田真忠君 

 向井宏倫君 藤井愛里君 藤原勇次君 

❃台北艋舺 RCから急遽来週の例会に２名来訪します。

出来るだけ歓待したいので、ウエルカムパーティー

の参加をお願いします。         山根義法君 

❃大発見狸様を４年前に鳩山で発見。今年５月連休に

坂戸赤尾で発見              渡辺道雄君 

 

【 卓 話 】 齊藤勇司君 

  「ロータリーの友について」 

        

 

 

【 閉 会 点 鐘 】 １３：３０    齊藤大祐直前会長 

 

 

 

 

会員数 出席者 
出席 

免除者 

免除 

出席者 
出席率 

修正

率 

30名 23名 2名  2名 77%  

事務所：鶴ヶ島市商工会館内 

鶴ヶ島市鶴ヶ丘 855    TEL049-271-6600 

          FAX049-271- 6610 

例会場：アルカーサル迎賓館川越 
川越市鯨井新田４－１１  ＴＥＬ049-231-7777 

   E-mail:tsurugashima.rc@ah.wakwak.com 

ホームページＵＲＬ http://tsurugashima-rc.jp 

例会日時：水曜日 12：30～13：30 

http://tsurugashima-rc.jp/

